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Илюся Гайнуллина.
Труженики этого
хозяйства дали старт
уборочной страде на
территории района и
собрали 3450 тонн зерна
менее чем за неделю.

Первый контрольный обмо-
лот был сделан 23 июля. Уро-
жайность пшеницы на одном из
полей достигла более 50 цент-
неров с каждого гектара. От-
личное начало! Сейчас для хле-
боробов, вырастивших такой
небывалый урожай, главное -
убрать его без потерь.

В минувшую пятницу мы
побывали на одном из зерновых
полей хозяйства, где в полном
разгаре шли уборочные рабо-
ты. День выдался солнечным,
но не жарким, солнце наконец-
то пригасило свой накал. При-
ехали вовремя. Перед глазами
расстилается бескрайняя хлеб-
ная нива.  Мощные современ-
ные комбайны, выстроившись
в линию, медленно, но уверен-
но двигались по полю, обмола-
чивая озимую пшеницу сорта
Малахит,  и оставляя за собой
лишь облако переливающейся
пыли и измельченной соломы.
Неумолимо сжимается клин
необмолоченного поля.  Все

выполняется в налаженном,
уже привычном ритме. Хлеба
радуют плотностью рядов, на-
литыми полновесными колось-
ями, убирать - одно удоволь-
ствие. Тут же можно увидеть
процесс отгрузки золотой пше-
ницы из бункера комбайна в
КамАЗы.

Они успевают перевозить
зерно от 14 работающих в поле
комбайнов, на каждый из кото-
рых сегодня приходится боль-
шая нагрузка. Слаженно рабо-
тает звено комбайнеров в соста-
ве Ришата Гарифуллина, Ма-
рата Яниахметова, Руслана
Гараева, Александра Щерба-
кова, Рузеля Юсупова, Фоата
Халимова, Рамиля Закирова,
Асфира Ханнанова (шесть
комбайнов пришли на помощь
из соседнего отделения хозяй-
ства). В пятницу, 24 июля, они
провели полноценный рабочий
день. Для каждого из них - это
не первая жатва хлебов, кото-
рую они проводят за штурва-
лами своих зерноуборочных
машин.

Вопросы безопасности в го-
рячую уборочную пору на по-
стоянном контроле: чтобы на
поле не произошло пожароопас-
ных ситуаций, вместе с ком-
байнами дежурит приспособ-

ленная техника, которая  обес-
печена водой и пожарно-техни-
ческим вооружением для целей
пожаротушения. На МТЗ-82 с
емкостью, наполненной водой,
работает механизатор Ильяс
Багаутдинов, на Т-150 с диска-
тором БДМ для опашки - Вла-
димир Маркелов.

Директор сельхозпредприя-
тия Фаиль Шаймарданов, как
всегда, на рабочем участке. Ре-
кордами Фаиль Фоатович пока
хвалиться не спешит, слишком
много еще зерна в полях сель-
хозпредприятия, земледельцам
в нынешнюю страду предстоит
убрать озимой пшеницы с 2467
гектаров площадей. Но пола-
гает, что такая урожайность
сохранится до окончания жат-
вы. По твердому убеждению
руководителя, такой показа-
тель стал возможным благода-
ря выполнению всех требова-
ний агротехнологий, хорошей
технической оснащенности, ка-
чественной организации рабо-
ты. На совесть сработали и спе-
циалисты, и механизаторы, а
земля благодарно откликну-
лась.

Работа с раннего утра ки-
пит и в фермерских хозяйствах.
К примеру, неплохой урожай
нынешнего года и у ИП КФХ
Ф.И. Заляева, хорошая вырос-
ла в хозяйстве озимая пшени-
ца. Жатву этой культуры, ко-
торая занимает 50 га,  фермер
уже завершил. Средняя уро-
жайность озимой пшеницы 51
центнер с гектара.

На 27 июля на полях района
убрано 750 га озимой пшеницы.
Средняя урожайность достига-
ет 50 центнеров с гектара. Все-
го хлеборобам района предсто-
ит убрать озимой пшеницы с
площади 4182 гектара.

БОЛЕЕ 50 ЦЕНТНЕРОВ С ГЕКТАРА. НА РЕКОРД ВЫШЛИ
ХЛЕБОРОБЫ ООО СХП "РАЗДОЛЬНОЕ"

День Военно-Морского Флота
России, когда мы  чествуем
защитников морских рубежей,
всех, кто связал свою жизнь с
морем, для Набиуллы
Харисовича особый праздник.
Службе в морском флоте он
посвятил без малого 7 лет.

Военная служба 17-летнего паренька
началась 19 октября 1944 года, когда по-
пал он в Черноморский флот. Новобран-
ца зачислили в экипаж мо - 421 боевого
сторожевого корабля «Шторм», предназ-
наченного для несения дозорной и разве-
дывательной службы, сопровождения и
охранения крупных надводных кораблей
и конвоев от нападения подводных лодок.
Военную присягу принял 5 января 1945
года в составе первого Новороссийского
Краснознаменного дивизиона. В течение двух лет служил старшим
матросом на советском корабле «Шторм». Затем с доблестью и
отвагой служил на флоте по 1951 год на различных сторожевых
катерах, очищая воды Черного моря от оставленных немцами мин.

«Служба на море нелегка, не каждому по плечу, она требует
храбрости и стального духа», - говорит 93-летний ветеран. Не
случайно среди моряков живет поговорка: попал - гордись, не
попал - радуйся. Набиулла Фатхутдинов за годы службы на фло-
те проявил себя настоящим моряком, бойцом. Был награжден
медалью «За победу над Германией в Великой Отечественной
войне 1941-1945 гг.».

Военная закалка позволяет и сейчас ветерану, несмотря на
почтенный возраст, оставаться энергичным и бодрым, быть хо-
рошим советчиком для детей и внуков.

Áûâøèõ ìîðÿêîâ, êàê
èçâåñòíî, íå áûâàåò
Â ÍÀØÅÌ ÐÀÉÎÍÅ ÍÅÌÀËÎ ÇÅÌËßÊÎÂ,
ÑËÓÆÈÂØÈÕ Â ÐÀÇÍÛÅ ÏÅÐÈÎÄÛ ÂÐÅÌÅÍÈ
Â ÂÎÅÍÍÎ-ÌÎÐÑÊÎÌ ÔËÎÒÅ ÑÒÐÀÍÛ.
ÑÐÅÄÈ ÍÈÕ - ÊÀÌÛØËÈÍÅÖ, ÂÅÒÅÐÀÍ ÂÅËÈÊÎÉ
ÎÒÅ×ÅÑÒÂÅÍÍÎÉ ÂÎÉÍÛ ÍÀÁÈÓËËÀ ÔÀÒÕÓÒÄÈÍÎÂ.

Ãîëîñîâàíèå íà âûáîðàõ
â ñåíòÿáðå ïðîäëèòñÿ òðè äíÿ
Голосование на выборах в сентябре пройдет в течение
трех дней, с 11 по 13 сентября. Об этом 24 июля заяви-
ла глава Центризбиркома (ЦИК) Элла Памфилова.

Это не наша прихоть, это требование времени. Мы продолжа-
ем исходить из того приоритета, который очень четко обозначил
президент, и не устаем повторять: здоровье и безопасность наших
граждан при проведении любых мероприятий, в том числе таких
важных, как выборы", - приводит "Интерфакс" слова Памфило-
вой на пятничном заседании ЦИК.

Она отметила, что ЦИК проанализировала накопленный
опыт, полученный во время общероссийского голосования по
Конституции.

Таким образом, комиссия приняла решение организовать та-
кую практику досрочного голосования, которая не противоре-
чит действующему избирательному законодательству.

источник: Известия
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ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ "ВОЛЖСКАЯ  КОММУНА"

ÑÎÁÛÒÈß ÍÅÄÅËÈ

ÇÀÄÀ×À - ÏÐÈÂËÅ×Ü ÔÅÄÅÐÀËÜÍÛÅ ÑÐÅÄÑÒÂÀ

ÑÒÎÐÎÍÛ ÎÁÑÓÄÈËÈ
ÑÒÐÎÈÒÅËÜÑÒÂÎ
ÈÍÔÐÀÑÒÐÓÊÒÓÐÛ
ÒÐÅÒÜÅÃÎ ÝÒÀÏÀ
ÎÑÎÁÎÉ ÝÊÎÍÎÌÈ×ÅÑÊÎÉ
ÇÎÍÛ “ÒÎËÜßÒÒÈ”.
ÏÎ ÒÅÌÏÀÌ ÏÐÈÐÎÑÒÀ
ÂÛÐÓ×ÊÈ ÎÍÀ ÄÂÀ
ÃÎÄÀ ÏÎÄÐßÄ
ÄÅÌÎÍÑÒÐÈÐÓÅÒ
ËÓ×ØÈÅ Â ÐÎÑÑÈÈ
ÏÎÊÀÇÀÒÅËÈ,
ÏÎ ÊÎÌÏËÅÊÑÓ
ÏÎÊÀÇÀÒÅËÅÉ –
ÇÀÊÐÅÏÈËÀÑÜ Â
ÏÅÐÂÎÉ ÏßÒÅÐÊÅ Â
ÐÔ. ÍÀ ÑÅÃÎÄÍßØÍÈÉ
ÄÅÍÜ ÇÅÌÅËÜÍÛÅ
Ó×ÀÑÒÊÈ ÄÂÓÕ ÏÅÐÂÛÕ
ÝÒÀÏÎÂ ÇÎÍÛ,
ÎÑÍÀÙÅÍÍÛÅ
ÊÎÌÌÓÍÈÊÀÖÈßÌÈ,
ÐÀÇÎÁÐÀËÈ ÏÎÄ
ÈÍÂÅÑÒÏÐÎÅÊÒÛ

В среду, 22 июля, в ходе
рабочей командировки в
Москву губернатор
Дмитрий Азаров
встретился с министром
экономического развития
РФ Максимом
Решетниковым. Стороны
обсудили возможности
для перспективного
развития региона. Особое
внимание они уделили
вопросам поддержки
производителей
автокомпонентов,
а также развитию
привлекательных для
инвесторов территорий.
Сергей РОМАШОВ

ПОДДЕРЖАТЬ
АВТОПРОМ

В Самарской области рабо-
тает не только флагман авто-
мобилестроения - АВТОВАЗ,
но и множество предприятий,
входящих с ним в производ-
ственно-сбытовую цепочку. В
автокомпонентной отрасли се-
годня заняты свыше 60 тыс. че-
ловек. Производство комплек-
тующих и принадлежностей для
автомобилей занимает около
8% всего промышленного про-
изводства в регионе, а вся ав-
томобильная промышленность
- около 16%. Для того, чтобы
предотвратить экономические
и социальные риски для отрас-
ли автопроизводства, на феде-
ральном и на региональном
уровнях приняты и рассматри-
ваются дополнительные меры
государственной помощи про-
изводителям автокомпонен-
тов. 

Напомним, в конце апреля
на совещании у Президента
Владимира Путина по под-
держке автопрома Дмитрий
Азаров выступил с рядом ини-
циатив по восстановлению от-
расли. А в ходе встречи губер-

На этой неделе опубликован
рейтинг лучших
российских регионов
по качеству жизни.
При его составлении
аналитики оценивали
как личное благосостояние
жителей, так и
благоустроенность
территории.
Дарья ДОРОЖКИНА

Рейтинг российских регио-
нов впервые был подготовлен в
этом году агентством «Нацио-
нальные кредитные рейтинги»
по заказу РБК. Цель исследова-
ния - ранжировать регионы не по
традиционным показателям
экономического потенциала
или инвестиционной активнос-
ти, а по целому ряду индикато-
ров, влияющих на уровень жиз-
ни на конкретной территории.

При сравнении аналитики
учитывали десять показателей,
в том числе оборот розничной
торговли на душу населения,

×ÅËÎÂÅÊ ÇÀÍßÒÛ
Â ÀÂÒÎÊÎÌÏÎÍÅÍÒÍÎÉ ÎÒÐÀÑËÈ
ÑÀÌÀÐÑÊÎÉ ÎÁËÀÑÒÈ

60
òûñ.

ÃÓÁÅÐÍÀÒÎÐ ÑÀÌÀÐÑÊÎÉ ÎÁËÀÑÒÈ ÏÐÎÂÅË Â ÌÎÑÊÂÅ ÐßÄ ÂÑÒÐÅ×

натора с министром экономи-
ческого развития 22 июля об-
суждались дополнительные
меры поддержки производите-
лей автокомпонентов. Все
предложения региона взяты в
проработку.

ОЭЗ ДОБАВЯТ
ТЕРРИТОРИИ

Во время встречи с феде-
ральным министром самарский
губернатор обсуждал вопросы
строительства инфраструкту-
ры третьего этапа особой эко-
номической зоны (ОЭЗ) «Толь-
ятти». Уже сейчас она считает-
ся одной из самых успешных в
стране. По темпам прироста
выручки наша ОЭЗ два года

подряд держит лучший показа-
тель по России, по комплексу
показателей - закрепилась в
первой пятерке по стране.

На сегодняшний день зе-
мельные участки двух первых
этапов зоны, оснащенные ком-
муникациями, разобраны под
инвестпроекты. Для того, что-
бы ОЭЗ «Тольятти» привлека-
ла новых инвесторов, необхо-
димо ее дальнейшее развитие и
обеспечение инженерными
коммуникациями. Максим
Решетников и Дмитрий Аза-

ров обсудили возможные меры
поддержки со стороны феде-
рального центра при проведе-
нии третьего этапа строитель-
ства ОЭЗ.

Также в ходе встречи под-
нимался вопрос развития инду-
стриального парка проекта
«Жигулевская долина-2». По
этому направлению Самарская
область активно сотрудничает
с Фондом развития моногоро-
дов, наблюдательный совет
которого возглавляет Максим
Решетников. Министр поручил

проработать предложения от
нашего региона о том, какую
дополнительную поддержку
для развития индустриального
парка может оказать как мини-
стерство, так и фонд.

Дмитрий Азаров и Максим
Решетников также обсудили
взаимодействие регионального
правительства и министерства
по разработке стратегии разви-
тия крупнейших нестоличных
агломераций в стране. Учиты-
вая опыт нашей губернии, в ко-
торой расположена крупнейшая
в стране агломерация - самарс-
ко-тольяттинская, министр пред-
ложил включить регион в со-
став рабочей группы, которая
будет заниматься вопросами
развития агломераций как точек
экономического роста страны.

доступность жилья, кредитос-
пособность населения, долю
«белой» занятости и др. 

 По итогам оценки Самарс-
кая область заняла 17-е место.
Среди наиболее результатив-
ных показателей нашего реги-
она - уровень накоплений насе-
ления и соотношение общей
площади жилого фонда к чис-
лу жителей. Нашими соседями
по рейтингу стали Хабаровский
край и Архангельская область.

Ранее стало известно, что в
2020 году губерния заняла 22-е
место в рейтинге инвестицион-
ной привлекательности регио-
нов Агентства стратегических
инициатив. Хотя еще в 2017
году область занимала 65-е
место среди 85 регионов РФ.

По мнению губернатора,
сейчас Самарская область уве-
ренно восстанавливает по мно-
гим позициям свое лидерство,
которое было утрачено в пре-
дыдущие годы.

ÑÀÌÀÐÑÊÀß ÎÁËÀÑÒÜ ÂÎØËÀ
Â ÄÂÀÄÖÀÒÊÓ ÏÐÈÂËÅÊÀÒÅËÜÍÛÕ
ÄËß ÆÈÇÍÈ ÐÅÃÈÎÍÎÂ
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Áîëüíèöû âåðíóò
ê íîðìàëüíîé ðàáîòå
ÐÀÇÂÈÒÈÅ ÑÀÌÀÐÑÊÎÃÎ
ÇÄÐÀÂÎÎÕÐÀÍÅÍÈß
ÎÁÑÓÄÈËÈ
ÍÀ ÔÅÄÅÐÀËÜÍÎÌ
ÓÐÎÂÍÅ
В ходе рабочей
командировки в Москву
губернатор Самарской
области Дмитрий Азаров
встретился с министром
здравоохранения России
Михаилом Мурашко.
Обсуждали развитие
региональной системы
здравоохранения, ход
реализации нацпроектов
и эпидемиологическую
обстановку в губернии.
Отдел ПОЛИТИКИ

В начале встречи Дмитрий
Азаров представил Михаилу
Мурашко  и команде мини-
стерства нового главу регио-
нального Минздрава Армена
Беняна, назначенного на этот
пост в начале июля.

Напомним, ранее Армен
Бенян руководил Самарской
областной клинической боль-
ницей им. Середавина, которая

в период борьбы с пандемией
стала одним из главных «ко-
видных» госпиталей региона.
Для того, чтобы Армен Бенян
быстрее наладил взаимодей-
ствие с федеральным министер-
ством, Михаил Мурашко пору-
чил организовать встречи реги-
онального министра с руково-
дителями всех департаментов,
входящих в состав Минздрава
РФ, и обеспечить ему содей-
ствие в работе.

На встрече Дмитрий Азаров
и Михаил Мурашко детально
обсудили эпидемиологическую
обстановку в Самарской обла-
сти. Уровень заболеваемости
коронавирусной инфекцией в

регионе в три раза ниже, чем в
целом по стране. В связи с этим
встал вопрос о разработке пла-
на по постепенному возвраще-
нию лечебных учреждений в
привычный режим работы и во-
зобновлению плановых опера-
ций в полном объеме.

Кроме того, глава региона
и министр рассмотрели ход ре-
ализации в губернии националь-
ного проекта «Здравоохране-
ние», а также обсудили возмож-
ности корректировки показате-
лей нацпроекта в соответствии с
поручением Президента страны
Владимира Путина и строи-
тельства новых медицинских уч-
реждений на территории региона.
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ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ "ВОЛЖСКАЯ  КОММУНА"

ÃËÀÂÍÎÅ.

Ïðåçèäåíòñêèå âûïëàòû –
äëÿ 28 ìèëëèîíîâ äåòåé

ВЛАДИМИР ПУТИН,
Президент РФ:

 Нужно, чтобы все
новые, современные
сервисы Пенсионного
фонда были доступны и
понятны людям. Чтобы
люди умели этим
пользоваться и была
возможность, главное,
воспользоваться.

Своеобразным новым стартом в партнерстве
региональных властей и Российских железных дорог
стал проект «Открытая Самара». Он объединяет в себе
программы въездного туризма по различным вариантам
отдыха. Часть из них уже обкатана, часть  новинки.
Анна Прохорова

Проект включает в себя программы железнодорожных туров
«под ключ» по направлениям: «Поезд на пленэр», «Самарский
шикмодерн», «Жигулевские выходные», «Тур де пляж. Сама-
ра», «Вкусно едем». Первые туры планируют запустить в авгус-
те. Некоторые маршруты уже можно заказать.

 Это сотрудничество является для нас стратегически важным
и перспективным,  сказал заместитель председателя правитель-
ства Самарской области Александр Фетисов.  Подписание
соглашения  это не только наши смелые и содержательные за-
мыслы. Уже реализовано много проектов, которые отметили на
федеральном уровне, которые стали победителями самых раз-
личных конкурсов. Наши совместные туристические продукты
пользуются большим спросом и несут пользу разным категориям
туристов – и школьникам, и людям более взрослого возраста.
Проекты «Вагон знаний», «Поезд на пленэр», «В театр лучше
поездом» прошли проверку временем, пользуются устойчивым
интересом.

По словам Александра Фетисова, эпидемиологическая ситу-
ация ориентирует отрасль в первую очередь на внутренний ту-
ризм, на внимание к местным достопримечательностям, местной
природе.

 В этом смысле мы обла-
даем определенными пре-
имуществами перед другими
регионами, и, в первую оче-
редь, это Волга. Используя
их, надо делать конкретные
прикладные шаги в разви-
тии туризма. Такие задачи
ставит перед нами губерна-
тор Дм итрий Игоревич
Азаров,  сказал Фетисов.

 Самарская область –
регион с огромным потенци-
алом, который предлагает
самые разные направления
отдыха – от пляжного до ис-
торикокультурных и собы-
тийных программ,  отметил
генеральный директор ООО

«РЖД Тур» Олег Каверин.  В «Открытой Самаре» участвует
множество структур и организаций. Это и туроператоры, пред-
ложившие свои программы, и Куйбышевский филиал «Феде-
ральной пассажирской компании». Уверен, что проект станет
успешным.

 В Самарской области и на граничащих с ней территориях
расположено множество природных, экологических, историко-
культурных объектов, которые имеют большую туристическую
привлекательность. Они интересны и жителям региона, и гостям,
 сказал первый заместитель начальника Куйбышевской желез-
ной дороги Олег Федюков.  Куйбышевская железная дорога
имеет значительный опыт в реализации туристических продук-
тов. На базе пригородных поездов реализуются такие проекты,
как «Снежинка», «Краеведческий экспресс», «Сызранский по-
мидор», «Легенды Урала», «Лермонтовский экспресс».

Аккумулировать экспертные мнения по поводу развития про-
екта «Открытая Самара» будет Общественная палата региона.

Президент РФ Владимир
Путин провел рабочую
встречу с главой
Пенсионного фонда
Максимом Топилиным.
Разговор шел в первую
очередь об организации
работы по социальным
вып латам.
Алексей ПЕТРОВ

ПО ПОРУЧЕНИЮ
ПРЕЗИДЕНТА

По словам главы ПФР
Максима Топилина, в после-
дние недели идет серьезная ра-
бота по выплатам, введенным
во время пандемии, на детей
до 16 лет. Весной Владимир
Путин предложил с апреля по
июнь выплачивать по 5 тыс.
рублей на каждого ребенка в
возрасте до 3 лет. Для семей с
детьми от 3 до 16 лет была пре-
дусмотрена единовременная
сумма в размере 10 тыс. руб-
лей. В конце июня глава госу-
дарства сообщил, что всем се-
мьям, где воспитывают детей
до 16 лет, дополнительно пе-
реведут по 10 тыс. рублей.

Максим Топилин отметил,
что большинство семей для по-
лучения средств воспользова-
лись Единым порталом госус-
луг. Этими выплатами охваче-
но уже более 90% всех детей до
16 лет. Всего, по оценке главы
ПФР, пособия могут получить
семьи, где воспитывают почти
28 млн детей.

В этом году фонд также
осуществлял выплаты к 75-ле-
тию Победы участникам Вели-
кой Отечественной войны. Кро-
ме того, по поручению Прези-
дента с 1 июля 29,7 тыс. опеку-
нов положена недополученная
индексация пенсии.

БЕЗ ЗАЯВЛЕНИЙ
Максим Топилин сооб-

щил, что в ведомстве увели-
чилось количество услуг в
электронном виде. В связи со
сложной эпидемиологической
ситуацией все назначения и
продления по выплатам,
прежде всего инвалидам, осу-

ществлялись фактически без
заявлений и без посещения
клиентских служб.

- Пандемия нас подтолкну-
ла к тому, что можно многие
услуги, которые мы раньше
осуществляли с посещением
человека, осуществлять в пос-
ледующем в электронном виде,
- сообщил глава ПФР. - Сейчас
вместе с Министерством труда
готовим соответствующий за-
конопроект, который все нара-
ботки закрепит. Я думаю, что
через какое-то время мы смо-
жем перейти на эти технологии
как на стандартную, обычную
практику работы.

По его словам, в настоя-
щее время около 77% заявле-
ний уже подается в электрон-
ном виде, примерно 65% пен-
сий назначается без участия
человека:

- Сейчас, например, граж-
данин должен, чтобы мы ему
пересчитали пенсию, написать
специальное заявление. Спра-
шивается, зачем это нужно,
когда мы сами получили эти
данные, мы это сможем сделать
без заявления, просто увеличи-
вая пенсионное обеспечение.
Поэтому будем готовить соот-
ветствующие изменения в зако-
нодательство... Шаг за шагом,
постепенно надо стремиться к -
тому, чтобы вообще исключи-
тельно на основании данных,

которые содержатся в системе
Пенсионного фонда, назначать
выплаты.

Максим Топилин привел
пример с материнским (семей-
ным) капиталом. С 15 апреля
для его получения уже не нуж-
но обращаться в фонд.

- Нам налоговая служба по-
ставляет данные о рождениях
каждый день, - уточнил глава
ПФР. - Так что маткапитал мож-
но назначать без заявлений, но
такое право в законе осталось.

- Сейчас взаимообмен дан-
ными между службами резко
вырос в условиях всех прини-
маемых достаточно быстрых,
оперативных решений, - сказал
Максим Топилин.

ЭЛЕКТРОННАЯ КНИЖКА
Также на встрече была зат-

ронута тема, касающаяся экс-
перимента с трудовыми книж-
ками. Сейчас россияне могут
при желании отказаться от бу-
мажной версии.

- Со следующего года моло-
дые люди, которые впервые
выходят на рынок труда, уже
будут иметь только электрон-
ную трудовую книжку, у них не
будет бумажного дубликата.
Но это - современное поколе-
ние, у них нет к этому какого-
то негативного отношения, -
сказал Максим Топилин.

По результатам пяти меся-
цев около 14% работающих
россиян выбрали электронную
книжку.

- Основная часть, конечно,
оставляет бумагу - это понят-
но, есть определенные тради-
ции, - но я считаю, что с учетом
того, что в последующем будут
только электронные трудовые
книжки выдаваться новым по-
колениям, это неплохой резуль-
тат - 14%. Люди сделали выбор
в пользу электронных серви-
сов, - заключил докладчик.

ÏÅÍÑÈÉ ÍÀÇÍÀ×ÀÅÒÑß
ÁÅÇ Ó×ÀÑÒÈß ÃÐÀÆÄÀÍ65%
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Â ÐÅÃÈÎÍÅ ÁÓÄÓÒ ÐÀÇÂÈÂÀÒÜ
ÆÅËÅÇÍÎÄÎÐÎÆÍÛÉ ÒÓÐÈÇÌ

ÑÀÌÀÐÑÊÀß ÎÁËÀÑÒÜ
ÁÎËÅÅ ÏßÒÈ ËÅÒ
ÀÊÒÈÂÍÎ ÐÀÇÂÈÂÀÅÒ
ÆÅËÅÇÍÎÄÎÐÎÆÍÛÉ
ÒÓÐÈÇÌ. ÑÐÅÄÈ ÓÆÅ
ÎÁÊÀÒÀÍÍÛÕ ÏÐÎÅÊÒÎÂ -
“ÂÀÃÎÍ ÇÍÀÍÈÉ”, “Â ÒÅÀÒÐ
ËÓ×ØÅ ÏÎÅÇÄÎÌ”, “ÏÎÅÇÄ
ÍÀ ÏËÅÍÝÐ”. ÏÎÑËÅÄÍÈÉ
ÏÎËÓ×ÈË ÃÐÀÍ-ÏÐÈ
ÂÑÅÐÎÑÑÈÉÑÊÎÉ
ÒÓÐÈÑÒÑÊÎÉ ÏÐÅÌÈÈ
“ÌÀÐØÐÓÒ ÃÎÄÀ-2019”
Â ÍÎÌÈÍÀÖÈÈ “ËÓ×ØÈÉ
ÌÅÆÐÅÃÈÎÍÀËÜÍÛÉ
ÌÀÐØÐÓÒ”
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Èñêå ßðì¸ê àâûëû
‰¸ãúô¸ð ¨áºç¸ð óëû
Ñ¸ãûéðîâêà-60 ÿøü

Êàäåðëå òîðìûø èïò¸øåì, ñ¿åêëå
¸òèåáåç, ÿðàòêàí áàáàáûç! Ñèíå þáè-
ëåå» áåë¸í èõëàñ êº»åëä¸í êîòëûéáûç.

Òîðìûøíû» áèò áóëà ò¿ðëå ÷àãû,
Ñèí-òàÿíû÷ áåçã¸, ñèí-òåð¸ê.
Á¸õåòëå áóë, ñàó-ñ¸ëàì¸ò ÿø¸,
²¸ðâàêûòòà áåçã¸ ñèí êèð¸ê.
Ãîìåðë¸ðå» îçûí áóëñûí ñèíå»,
Á¸õåòë¸ðå» áóëñûí ãîìåðëå.
Áåëåï ÿø¸, áåçíå» ¿÷åí ¢èðä¸,
Ñèí è» ãàçèç ³¸ì è» êàäåðëå.

Èçãå òåë¸êë¸ð áåë¸í òîðìûø
èïò¸øå», êûçû» Þëèÿ, êèÿâå»

Ðàäèê, êèëåíå» Ðåãèíà, îíûêëà-
ðû» ¨ëôèÿ, ¨ëôèí¸, Ñàìèðà,

Àëüáèíà, Àëèíà.
***

×óëïàí ïîñåëîãû
¨ëôèÿ Ê¸ðàì êûçû
Ç¸ë¸åâàãà-55 ÿøü

Êè» êº»åëëå, à÷ûê é¿çëå, ò¸ìëå
ñºçëå, ñàáûð õîëûêëû êèëåíåáåç ̈ ëôè-
ÿíå ñàô êº»åëä¸í þáèëåå áåë¸í ò¸áðèê-
ëèáåç. Ñè»à íûê èñ¸íëåê, îçûí òîðìûø
þëû, ãîìåðå»íå øàòëûêëû ê¿íí¸ð ãåí¸
áèç¸âåí òåëèáåç.
Áºãåí ÿêûíûáûç ñèíå» þáèëåå»,
Êºðê¸ìí¸ðä¸í-êºðê¸ì áåð ì¸ëå».
Àê ÿçìûøû» ñè»à áºë¸ê èòñåí,
Áó ä¿íüÿíû» áàðëûê ñàô ÿìåí.
Ìàòóð òåë¸êë¸ðåáåçíå áåç þëëûéáûç,
Ñ¸ëàì¸òëåê áóëñûí þëäàøû».
ßíû»äà áóëñûí ãåë áàëàëàðû»,
¯çåëåï òîðãàí ÿêûííàðû».

‰ûëû òåë¸êë¸ð áåë¸í
Ã¿ëíóð, Ã¿ëñèí¸, Ýäóàðä ãàèë¸-

ë¸ðå áåë¸í Òîëüÿòòè ø¸³¸ðåíí¸í
³¸ì Èñàêëû àâûëûííàí.

ПРОДА ЕТС Я:
- дом (60 кв.м.) со всеми удобствами
в с.Камышла по ул.Красноармейс-
кая. Имеются баня, погреб, зем. уча-
сток 10 соток. Тел: 8-927-653-14-30.

***
- четырехкомнатный дом в п.Чулпан.
Имеются погреб, 2 сарая, баня, зем.
участок 11 соток. К сделке все доку-
менты готовы. Ипотека подходит.
Тел: 8-964-967-81-07.

***
- косилка тракторная, 3-х фазный
электромотор УД-2. Тел: 8-927-904-
45-58.

***
- а/м Fiat Albea, 2007 г. 1,4 МТ (77
л.с.), седан, новая резина, оцинкован-
ный кузов, в отличном состоянии.
Тел. 8-937-186-51-74.

***
- овцы на Курбан-байрам. Тел: 8-927-
205-40-48, 8-927-696-04-53.

***
- пиломатериалы первой категории,
доски, брусья, металлопрокат.
Адрес: с.Камышла, ул.А.Давыдова, 2.
Тел: 8-927-608-83-66.

***
- пиломатериалы, брусья, оптом и в
розницу. Доставка. Адрес: с.Камыш-
ла, пос.Южный, ул.Транспортная, 12.
Тел: 8-982-795-11-25, 8-912-440-74-77.

***
- вишня крупная, сортовая. Достав-
ка. Тел: 8-927-764-18-86.

КУПЛЮ а/м Лада-Гранта, 2014 или
2015 года выпуска. Тел: 8-927-748-
87-24, 8-937-180-89-44.

Поселок Чулпан
Заляевой Альфии
Карамовне-55 лет

Самую лучшую супругу, мамочку,
любимую бабушку, тещу сердечно по-
здравляем с потрясающим возрастом с
55-летним юбилеем. Уже не юность и не
молодость, а мудрая зрелость, жизнен-
ный опыт и заслуженное уважение. Же-
лаем тебе весенних улыбок, летнего теп-
ла, осенних красок и зимней стойкости
характера. Пусть все наши пожелания
долетят по назначению и непременно
исполняются. Встречай новый день с
улыбкой, задором, ожиданием чуда.
Очень тебя любим и гордимся тобой!

Супруг, дети и их семьи.

Администрация муниципального
района Камышлинский искренне скор-
бит по поводу смерти участника ВОВ

САБИРОВА
Сарима Сабировича

и выражает глубокое соболезнова-
ние родным и близким покойного.

Районный совет ветеранов (пен-
сионеров) войны и труда, общество
инвалидов и первичная обществен-
ная организация ветеранов и инва-
лидов сельского поселения Старое
Усманово искренне скорбят по по-
воду смерти участника ВОВ

САБИРОВА
Сарима Сабировича

и выражают глубокое соболезнова-
ние родным и близким покойного.

РЕМОНТ СТИРАЛЬНЫХ
МАШИН И ХОЛОДИЛЬНИКОВ.

Цены ниже сервисных.
Работаем без выходных.

Запчасти Европа.  Гарантия.
Тел: 8-937-005-25-85.

ÁËÀÃÎÄÀÐÈÌ!
В один из июльских дней в наш дом

ворвалось черное горе. На 71 году жизни
покинула нас навсегда моя супруга, наша
мама, бабушка Петрова Валентина Кон-
стантиновна. Мы не можем найти слов,
чтобы передать нашу боль и утрату. Жи-
вем только теплыми воспоминаниями о
ней - самом добром, родном и близком
человеке. Она дала на жизнь, радость и
все то материнское чувство, которое мо-
жет дать мать-женщина чистая и светлая.
Слова огромной благодарности адресу-
ем врачу терапевту Ростаму Шарипову,
лечащему врачу Равиле Ермолаевой,
бригаде скорой помощи. Признательны
односельчанам, родным, близким, друзь-
ям, соседям, знакомым, коллегам по ра-
боте и всем тем, кто пришел проводить в
последний путь нашего дорогого челове-
ка. Спасибо люди добрые! Только когда
теряешь навсегда родную кровинушку
многое начинаешь понимать. Берегите
друг друга, цените каждую минуту, уде-
ляйте больше внимания родным и близ-
ким. Жизнь непредсказуема, не успеешь
оглянуться, а рядом уже нет близкого че-
ловека, а ты не успел еще многое сказать
и сделать для него.

С искренними словами при-
знательности супруг, дети, внуки

и правнуки, с.Камышла.

Ни один народ в
мире не изменил так
резко свое питание
как российский,
отказавшись от
самого необходимо-
го - настоящего
ржаного хлеба.
Веками рожь для
нашей России-
матушки была не
только страховой,
но и стратегической
культурой, мощным
средством обеспече-
ния здоровья нации.
Именно рожь спаса-
ла российский народ
в жестокие неурожай-
ные, военные годы и
тяжелый послевоен-
ный период.

Наращивая площади высокодоход-
ных культур, как подсолнечник и пше-
ницы, резко уменьшили площади сева
озимой ржи. За последние 10 лет по стра-
не площади ее посева сократились бо-
лее чем в 2 раза. В 2019 году валовые
сборы зерна ржи оказались самыми низ-
кими за последние 50 лет. По   нашему
району из 4,5 тыс.га посеянных про-
шлой осенью озимых, рожь была посея-
на только на 70 гектарах или 1,5% от
всей площади озимых.

По технологии возделывания ни
одна зерновая культура не может срав-
ниться с рожью по зимостойкости, по
стрессоустойчивости и способности
давать стабильный урожай в самые не-
благоприятные по погодным услови-
ям годы, севу без удобрений и даже в
плохо подготовленные низкоплодо-
родные почвы. Агрономы считают эту
культуру в севообороте санитаром
полей, очищающую почву от болез-
нетворных патогенов. За последние
годы учеными выведены сорта, не ус-
тупающих сортам зарубежной селек-
ции как по урожайности, так и по хле-
бопекарным качествам.

Неоправданно уменьшаются не
только площади посева озимой ржи,
но и существенно сократилось произ-
водство и потребление ржаного хле-
ба. В стране практически не стало на-
стоящего ржаного хлеба из муки гру-
бого помола. Для нормального жиз-
необеспечения в ржаносеющих стра-
нах необходимо производить не менее
100 кг зерна ржи на человека. В нача-
ле прошлого века в России приходи-
лось 140 кг, сейчас - почтив 5 раз мень-
ше. Россия с огромными площадями
черноземов уступает по потреблению
ржаного хлеба на душу населения в 4
раза Республике Беларусь и даже стра-
нам Евросоюза.

Учеными доказано, что ржаной бе-
лок в зерне биологически полноцен-
нее пшеничного, так как он богаче по
аминокислотному составу, в первую
очередь незаменимых - лизина. Если

сравнивать с питательностью белков
молока, питательность белков зерна
ржи составляет 83%, зерна пшеницы
- лишь 41%. Содержание витамина В2
в зерне ржи выше, чем в зерне пшени-
цы в 5 раз, что необходимо для нор-
мальной работы нервной системы че-
ловека. Витамин Ев человеческом
организме препятствует росту злока-
чественных опухолей в желудочно-
кишечном тракте, содержание кото-
рого в зерне ржи в 1,5-2 раза больше,
чем в пшеничном. Среди зерновых
культур и наиболее распространен-
ных овощей и фруктов, зерно ржи по
содержанию клетчатки выгодно отли-
чается по стимулированию работы
кишечника человека. Врачи называ-
ют клетчатку "личным доктором и чи-
стильщиком" организма.

Любимым напитком российского
человека на протяжении многих веков
был квас - своего рода жидкий хлеб,
который практически заменили сейчас
напитками сомнительного происхож-
дения. Все изменения в питании нелуч-
шим образом отражаются на состоя-
нии здоровья россиян, особенно детс-
кого и подросткового возраста и име-
ет негативную устойчивую динамику,
ухудшаясь из поколения в поколение.
Причин этому много и ржаной хлеб -
один из звеньев в этой цепи.

Исправить нынешнюю ситуацию
по расширению посевов озимой ржи
нужно и можно, приняв по мнению
ученых государственную программу
"Рожь России", которую они добива-
ются в течение последних десятиле-
тий. Программа предусматривает
ряд конкретных мер, стимулирую-
щих как сельхозтоваропроизводите-
лей по увеличению площадей сева
озимой ржи, так и производителей
хлебо-булочных изделий страны.

М.К.Зияков,
начальник Камышлинского

районного отдела филиала ФГБУ
"Россельхозцентр"

по Самарской области

Îçèìàÿ ðîæü - èñòèííî
ðîññèéñêàÿ êóëüòóðà

ÑÏÅÖÈÀËÈÑÒ ÈÍÔÎÐÌÈÐÓÅÒ

ÏÐÎÔËÈÑÒ íåêîíäèöèÿ
È IC. ÄÅØÅÂÎ.

ÑÒÎËÁÛ. ÏÐÎÔÒÐÓÁÀ.
Тел: 8-927-716-65-55.

Ðåìîíò õîëîäèëüíèêîâ.
Òåë: 8-927-750-51-22

ÍÀÌ ÏÈØÓÒ


